

La [PLANET RSE](http://www.planetrse.fr) (siège à Saint Herblain), plateforme de notation et d'évaluation, vient de signer une convention. Elle vient marquer son démarrage. Cet outil est dédié aux TPE et PME de Nantes. L'association a été créée l'an dernier par les réseaux économiques de Loire-Atlantique, Nantes Métropole, avec Audencia Nantes. Son but est de permettre aux entreprises d'obtenir une notation reconnue par les acheteurs, publics et privés, et des banques dans l'objectif de valoriser leur performance en RSE. www.planetrse.fr